

**Herbert Kastner**

Ich mag Festspiele und besuche sie.

**Die Festspielzeit**

- Salzburger Festspiel
- Bregenzer Festspiele
- Bayreuther Festspiele
- Schwestzinger Festspiele
- Wiener Festwochen
- Schubertiaden Hohenems int.
- das Brucknerfest Klassisch anders in Linz
- Innsbruckerfestwochen
- Haydnfestspiele in Eisenstadt
- Operetten Festspiele in Mörbisch
- Opernfestspiele in St. Margarethen

Wie jedes Jahr immer im Sommer ist die Festspielzeit teils in Deutschland teils in Österreich.

*47*

**Herbert Kastner**

Heuer haben wir 25 Jahre Werkstatjubiläum gefeiert und deshalb habe ich über die Pension geschrieben.

**„Wenn ich in Pension gehen werde“**

Ich werde länger schlafen, kochen, abwaschen, in den Urlaub fahren, in die Kirche, in die Heilige Messe gehen.

Ich werde Mittagessen, Frühstücke und Abendessen und auch Pensionisten besuchen.

Ich werde Ausflüge machen, Theater- und Konzertbesuche, Musik hören.

Ich werde Rasen mähen, Einkaufen gehen, Katzen füttern, ausschlafen (Mittagsrast), Lotto spielen, 6 aus 45 mit Joker Quicktip und Fernseh schauen, Dokumentationssendungen wie Universum.

Ich werde zum Seniorencor gehen zum Adventsingern, wandern, Radfahren, tanzen, turnen, Essen auf Rädern usw.

Wenn ich in Pension gehe werde ich nicht Zeit im Bild anschauen, weil ich nicht wissen will, was auf der ganzen Welt passiert.

**Herbert Kastner**

Weil ich im Tierkreiszeichen des Stiers geboren bin.

**47**

„Der Haifisch“

Der Haifisch taucht auf und ab am Meer so wie die Stiere in Spanien.

Die Stiere boxen die Menschen nieder bei dem Stierkampf in der Arena.

Sie sind wild, manchmal stärker.

Wie zum Beispiel in Palma de Mallorca.

Der Spanier hat ein rotes Tuch.

Der Stier rennt die Menschen nieder.

Die vielen Zuschauer rufen: „Hai“, in der Arena.

Ich bin im Tierkreiszeichen der Stiere (21.4-20.5) geboren.

**Herbert Kastner**  
Ich fühle mich alt.

47

„Ich werde teils jung, teils alt“

Die jungen Leute gehen in die Diskothek.

Jedes Jahr im April habe ich Geburtstag.

Wird man älter, kann man in Pension gehen.

Nach der Arbeit gehen die Menschen, manche früher, manche später in Pension.

Die Leute werden alt, wie zum Beispiel in den Gallneukirchner Werkstätten.

Bei der 25-Jahre Feier werden sie geehrt.

Wie der Werkstättenleiter Michael Klaner oder unser Bürgermeister Mag. Walter Böck.

**Herbert Kastner**

Weil die Messen am Beginn mit dem Schuldbekennen anfangen habe ich über die Erlösung im Gottesdienst geschrieben.

**Die Erlösung im Gottesdienst**

Beim Beginn des Gottesdienstes in der Messe bekenne ich das Schuldbekenntnis.  
Bei der Verabschiedung und bei dem Begräbnis gibt es die Erlösung.

Wenn der Sarg mit dem Seil runter gelassen wird, sagt der Priester:  
„Erde auf Erde“  
„Staub wird zu Staub.“

Dann ist man von der Erkrankung erlöst.

47

47

### Das heutige Thema: Der Leuchtturm

Der Leuchtturm ist gesperrt.  
Das Signal die Alarmstufe  
Die Lichter Es war Licht und Gott sah, dass es gut war.  
Die Schiffe fahren auf dem Wasser und auf dem Fluß.  
Der Notfall die Vögel zwitschern und singen  
Das Flugzeug fliegt am Himmel.  
Das Meer Die Insel rauscht.  
Das Drehen sich  
Das Licht die Menschen Technik arbeiten.  
Der Wärter überwacht die Dunkelheit  
Abends und Tagesanbruch der Wärter passt auf  
Die Musik so heißt die Schöpfung von Josef Haydn Oratorium